



La ciudad rinde un homenaje a la reina regente María Cristina

MEDINA/E.G.T.—La ciudad de Medina de Pomar rendirá homenaje a la reina-regente María Cristina de Habsburgo Lorena con la erección de un monolito sobre el que se colocará un busto en bronce realizado por el artista burgalés Angel Gil.

Fue precisamente esta reina la que firmó la concesión del título de ciudad a Medina de Pomar. El domingo 28 de octubre de 1894 apareció publicado en la Gaceta de Madrid, que después devino en el Boletín Oficial del Estado, un real decreto por el que se concedía este título a la entonces villa medinesa.

«Queriendo dar una prueba de mi real aprecio a la villa de Medina de Pomar, provincia de Burgos, por el progreso de su agricultura, industria y comercio.

En nombre de mi augusta hija, el rey don Alfonso XIII, y como reina regente del Reino,

El domingo se inaugurará en Medina de Pomar, con motivo del centenario de la concesión del título de

ciudad, un monolito dedicado a la memoria de la reina regente María Cristina de Habsburgo en el que se

colocará un busto realizado por Angel Gil, un escultor natural de Mecerreyres afincado en Ermua.



Busto de la reina Regente María Cristina de Habsburgo Lorena.

Programa

El programa del centenario se inició el pasado jueves con la apertura de la muestra de fotografías antiguas de Medina en el Alcázar de los Condestables. El viernes por la noche, en el Ayuntamiento, Nicolás López Martínez, presidente de la Facultad de Teología de Burgos, dio lectura al pregón. En el mismo acto se presentó la colección de plumillas «Imágenes históricas de Medina», realizada por Ernesto Maján.

Hoy, a las seis de la tarde, en el polideportivo, exhibición de artes marciales.

El domingo, a las once de la mañana en el santuario de Nuestra Señora del Rosario, se oficiará una misa de acción de gracias. A la una de la tarde, se inaugurará el monolito dedicado a la reina regente María Cristina de Habsburgo. A la una y media, en la Plaza Juan Francisco Bustamante, la Banda de Música ofrecerá un concierto. A las siete y media, en el polideportivo, actuación del Ballet Folklórico Argentino.

El lunes se cierran los actos con un concierto de «Anatole Jazz» en el Café Universal.

EL ILUSTRE AYUNTAMIENTO



INVITA A PARTICIPAR EN LA



1894 - 1994

Conmemoración

Concesión del Título de Ciudad

a

Medina de Pomar